



〈中田隊員〉

今年もアルパカたちの毛刈りの季節がやってきました!!

牧場では毎年、6月に毛刈りのイベントを行っていますが、去年は残念ながら緊急事態宣言のまっただ中ということもあり、事前にお客さんには告知をせず、ひっそりと毛刈りを行う形となりました。今年は6月4日・12日の二日間で毛刈りイベントを行い、両日ともにたくさんのお客さんに見に来ていただくことができました。

当日は、毛刈り前後のアルパカたちのあまりの変貌に見に来ていたお客さんからは、歓声や悲鳴 (!?) が響きわたり、今年の毛刈りイベントは大盛況で終わることができました!!

ちなみに、今回のイベントでは映画「じんじん」にも出演したオスの「ギン」と弟の「ソラ」の毛刈りを行いました。

毛刈りイベントは終了しましたが、今年毛刈りを控えた他のアルパカが数頭残っているので、6月中には残りのアルパカたちの毛刈りを行います。皆さんも是非、スッキリしたアルパカたちに会いに来てくださいね。



〈吉野隊員〉

今月は、お店の宣伝をさせていただきます。

皆さんはフランス料理というと、バターたっぷり、お肉が多いというイメージありませんか。私は料理を始めた頃、使用するバターの量の多さに驚愕しました。

でも食べ方（料理の順番）を見ると、日本の懐石料理の食べ方によく似ています。

コース料理の主な流れは、前菜（胃腸の準備運動）→スープ（体を温める）→魚、肉（パンを食べながらタンパク質を摂る）→チーズ→デザートです。

最初にパンを食べてしまうと血糖値が急激に上がるので、前菜とスープであらかじめ緩やかに血糖値を上げるようになっています（血糖値の乱高下は様々な疾患のリスクがあります）。

当店のコース料理も前菜・サラダからはじまり、お魚かお肉、両方かをお選びいただき、ご飯とお味噌汁、デザート（自家製ケーキ）となっております。お箸もご用意しています。もちろんドレスコードはありません。コースは夜のみ、要予約ですが、是非お気軽にお問合せ・御予約くださいませ。



〈本多隊員〉

こんにちは。絵本クリエイターの本多です。

昨年の北海道の夏はとても暑くて辛かった記憶が…家にクーラーがないので、今年は涼しい夏であることを切に願っています；

6月に長めの休みを取り、山梨県へ旅行と千葉県の実家へ帰省しました。素敵なクラフト作家さんの作品を見たり、久々に会った方々が思っていた以上に応援してくれていることを知ったり。とても刺激を受け、もっと頑張ろうと思えた帰省となりました。そして、たまには外に出ることも大事だなと実感したり。

けんぶちの夏は、イベント盛りだくさんですね！私も幾つかのイベントにイラストで参加します。毎日なかなかタイトなスケジュールですが、頑張ります！今年は賑やかな夏になりそうで、楽しみです。

